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Senhor Presidente, 
 
 
CONSIDERANDO o marco legal ambiental pertinente, em especial a Lei nº 14.119 de 
13 de janeiro de 2021, que trata da Política Nacional de Pagamento por Serviços 
Ambientais; e altera as Leis nºs 8.212, de 24 de julho de 1991, 8.629, de 25 de 
fevereiro de 1993, e 6.015, de 31 de dezembro de 1973, para adequá-las à nova 
política.  
 
Diante do exposto, 
 
REQUEREMOS ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando informações sobre o PSA - 
Pagamentos por Serviços Ambientais, de acordo com o artigo 58, inciso XVII da 
L.O.M. 
 
1) Quais as providências que estão em andamento para elaborar e adaptar à 
legislação ambiental municipal a Política Federal de PSA? Informar se existe grupo 
de trabalho e seus membros, e qual nº processo administrativo que trata do assunto.  

 
2) Haverá um Consulta Pública para tratar do tema? Informar cronograma com datas 
e instâncias e canais de participação. 

 
3) Em qual Conselho Municipal será debatido e deliberado a minuta de um possível 
Projeto de Lei. 
 
 

Plenário “João Raposo Rezende Filho – Zinho”, 20 de maio de 2021. 
 

 

RICARDO ALVAREZ 

Vereador 
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